

くまもと中央支部かわら版

熊本県行政書士会 熊本中央支部

第2号 (29.7.5) 発行責任者 牧 加壽登



支部年間スケジュールほぼ決まる！

相談員・研修参加の期限は7月10日まで



6月23日に第三回理事会議を開催し、年間計画に基づき、当面の行事計画の内容を確定して、会議終了後メール会員と郵送会員ごとに文書や情報を発送しました。研修会の参加等の応募期限は7月10日です。

さらに、6月26日には三支部合同の理事会が開催されて、合同の研修会の実施について協議いたしました。

熊本県行政書士会の新人研修が9月22日～23日で計画されていますので、三支部合同の研修は少し時期をずらして来年の1月開催となりました。



相談会チラシ作成！

7月25日の支部で行う無料相談会のチラシが出来ましたので別紙に添付しますので、内容をご確認ください。

10月の相談会の会場で市役所については、先日役員で挨拶訪問を済ませました。大江のゆめタウン会場も準備を進めていきます。



新入会員紹介！



宮崎亜衣会員

熊本中央支部の会員の皆様、こんにちは。6月15日登録の宮崎亜衣です。市役所の無料相談コーナーで困っている人の相談にのっている行政書士の先生方をお見かけする度に困っている人が気軽に相談できる場があつていいなと思い、行政書士という職業を意識し登録申請のきっかけとなりました。登録早々に、ご縁があつて、電子対策部に所属することになりました。また、権利義務・事実証明部会に参加させていただいています。新人の私にとって、貴重な勉強の場です。微力ながら、熊本県行政書士会に貢献できるよう努めてまいります。皆様、よろしく願い致します。



6月30日全体会議の懇親会にて、熊本中央支部の平川会員、古賀会員と歓談の際撮影。

編集後記 まもなくして梅雨が明けると、厳しい暑さの夏がやって来る。地球温暖化で今年も酷暑の夏となりそうだが、昔の人は生活の知恵で打ち水をして涼風を呼び込むなど夏の暑さを凌いできた。クーラーがない時代にはデパートに行くと、生花を埋め込んだ氷柱を店内に置いていた。

7月は古来文月という。7月といえば七夕だが、短冊に歌や字を書き書道の上達を願ったことに因だとも言われているが、文をしたためるということから、この機会に愛する家族のために自筆遺言書を書いてみたらどうかという運動を展開して、今年も郵便局と連携した相続・遺言の相談会を行うこととしている。